



KINDERHAUS

# Abenteuerland

---

## Das Kinderhaus freut sich über Geldspende

Im August veranstaltete der TC Bingen seinen 1. Binger Dorf – Cup und lud die ganze Gemeinde zu diesem besonderen Tag ein. Hierfür haben alle teilnehmenden Mannschaften eine Gebühr bezahlt und sich gemeinsam dafür ausgesprochen, den Erlös dem Kinderhaus Abenteuerland zu spenden.

Herrn Wolfgang Tritschler überreichte uns die Spende im Kinderhaus und wir nahmen diese voller Freude entgegen.



Bild: Maria Stauß, Wolfgang Tritschler, Carola Keck

Wir bedanken uns recht herzlich und freuen uns, etwas Tolles anzuschaffen, was den Kindern zu Gute kommt.